

Artikel vom 15.02.2020

CSU Rotmaintal

## 5. Rotmaintaler Kinderfasching



### Kinderfasching

Bereits zum 5. Mal veranstalteten die CSU Rotmaintal, die Kegelabteilung des SV Heinersreuth und die Kinderfeuerwehr Heinersreuth zusammen den großen Rotmaintaler Kinderfasching in der Schulturnhalle. Wie immer war die Halle voll und die Stimmung großartig!

Zu bekannten Faschingshits tanzten Polizisten, Einhörner und Eisprinzessinnen Polonaise, wir spielten die Reise nach Jerusalem, Mohrenkopfwettessen, Brezeln schnappen und Klopapier-Einwickeln.

Ein Highlight war wie jedes Jahr der Auftritt der Faschingsgarde der Faschingsgesellschaft Schwarz-Weiß.

Die Erwachsenen - die meisten kostümiert - waren mit Kaffee, Kuchen und kalten Getränken gut versorgt. Auch unsere Kandidaten vom **#teamsimone** hatten als Bienen, Mexikaner, Piraten und Angler einen amüsanten Nachmittag!

